

## Script vidéo Open Research Europe: The new EU open access publishing platform/La nouvelle plateforme de publication ouverte européenne

**En anglais :** Open Research Europe is the open access publishing platform of the European Commission. It offers fast publication and open peer review for all research outputs that stem from Horizon 2020 and Horizon Europe funding. Across all subject areas, and at zero cost to authors. Open Research Europe is more than a new publishing venue with the highest standards. It also helps researchers funded by Horizon 2020 and Horizon Europe to comply with their open access obligations. It also allows publication after an awarded grant has expired. You can publish all types of research outputs, from traditional research articles, to data notes, methods, essays and more. Your papers are published as a preprint after a thorough set of objective checks. This is to ensure that publication policies and standards are adhered to. Invited, open peer review happens immediately after publication, to ensure your research is published without delay. The reviewers will focus on helping you improve your work. Their reports are published alongside your article, with their name and affiliation. This makes peer review transparent and constructive. You decide what to do next. You can address this feedback by publishing a new version of your article and by responding to reviewers' comments. Once your article passes peer review, it is indexed in Zenodo and progressively in other major bibliographic databases that accept Open Research Europe for indexing. Each article published in Open Research Europe includes an article-level metrics page that demonstrates the article's reach, the interest it is generating, and its overall quality. The impact of research published on the platform is continuously tracked and metrics adapted. Are you ready to submit? For more information about Open Research Europe visit <https://open-research-europe.ec.europa.eu/>

**En français :** Open Research Europe est la plateforme de publication en libre accès de la Commission européenne. Elle offre une publication rapide et un examen ouvert par les pairs pour tous les résultats de recherche issus des financements Horizon 2020 et Horizon Europe dans tous les domaines, et sans frais pour les auteurs. Open Research Europe est plus qu'un nouveau lieu de publication répondant aux normes les plus élevées. Il aide également les chercheurs financés par Horizon 2020 et Horizon Europe à se conformer à leurs obligations en matière de libre accès. Il permet également la publication après l'expiration d'une subvention accordée. Vous pouvez publier tous les types de résultats de recherche, des articles de recherche traditionnels aux notes de données, en passant par les méthodes, les essais et bien plus encore. Vos articles sont publiés sous forme de preprint après un ensemble complet de vérifications objectives. Cela permet de s'assurer que les politiques et les normes de publication sont respectées. Une évaluation par les pairs, ouverte et sur invitation, a lieu immédiatement après la publication, afin de garantir que votre recherche soit publiée sans délai. Les examinateurs s'attachent à vous aider à améliorer votre travail. Leurs rapports sont publiés à côté de votre article, avec leur nom et leur affiliation. L'évaluation par les pairs est ainsi transparente et constructive. Vous décidez de la suite à donner à vos travaux. Vous pouvez tenir compte de ces commentaires en publiant une nouvelle version de votre article et en répondant aux commentaires des évaluateurs. Une fois que votre article a passé l'examen par les pairs, il est indexé dans Zenodo et, progressivement, dans d'autres bases de données bibliographiques importantes qui acceptent d'indexer Open Research Europe. Chaque article publié dans Open Research Europe comprend une page de mesures au niveau de l'article qui démontre la portée de l'article, l'intérêt qu'il suscite et sa qualité générale. L'impact de la recherche publiée sur la plateforme fait l'objet d'un suivi continu et les métriques sont adaptées. Êtes-vous prêt à soumettre un article ? Pour plus d'informations sur Open Research Europe, visitez le site <https://open-research-europe.ec.europa.eu/>

Traduit avec [www.DeepL.com/Translator](http://www.DeepL.com/Translator) (version gratuite)